

Sud-Ouest du VENDREDI 29 Novembre 2024

MÉRIGNAC

Drop de béton remporte un vif succès avec son tournoi interentreprises de rugby fauteuil

Jeudi 21 novembre, le gymnase Daniel-Colombier a accueilli la soirée finale du tournoi interentreprises de rugby fauteuil organisé par l'association Drop de béton. Cette 3^e édition du tournoi a remporté un vif succès avec la participation de 12 équipes de 11 entreprises différentes.

Un chèque 5 000 euros

Après des matchs de haute intensité, mais surtout une belle ambiance, l'équipe de Monsieur T-shirt est sortie vainqueur en l'emportant en finale contre Enedis. Les collaborateurs des sociétés présentes ont dit avoir « passé un super moment d'inclusion et de convivialité » et ont déjà « hâte d'être à l'année prochaine ».

Lors de cette soirée, Didier Rousselet, représentant d'Axa Atout Cœur (1), a remis un chèque de 5 000 euros à Drop de béton, pour aider au fonctionnement de la section. Les



La remise du chèque de 5 000 euros à Drop de béton. DUBORD

membres de l'association ont remercié l'entreprise pour son soutien indéfectible depuis quelques années.

Michèle Ganet

(1) Axa Atout Cœur est le programme de volontariat international du Groupe Axa, initié en 1991 par Claude Bébear, fondateur du Groupe Axa.